

Chlefele ist mehr als Musik!

Das Chlefele ist auch ein therapeutisches Rhythmusinstrument. Es fördert die Koordination zwischen Gehirn und Händen. Darum können Kurse in Schulen und Heimen gute Dienste leisten.

„Chlefeled Sie mit Julius Nötzli und siine Chlötzli!“



Das frühere Siechenklappern

In früheren Zeiten haben die «Aussätzigen» Hölzer aneinander geschlagen, um andere Menschen auf sich aufmerksam zu machen. Das sogenannte Siechenklappern wandelte sich mit der Zeit zu einem Rhythmusinstrument und wird heute als Chlefelen bezeichnet.

Das Chlefelen wird vor allem in der Innerschweiz als traditionelles Kulturgut gepflegt und es finden sogar Chlefeler-Wettbewerbe statt.



Nötzlis Angebote

- ✓ Show-Chlefele bei Anlässen aller Art
- ✓ Auftritte alleine oder mit musikalischer Begleitung
- ✓ Förderung der Gemeinschaft bei Motivationstrainings
- ✓ Referate über das Kulturgut Chlefele mit Showeinlage
- ✓ Begleitung von Musikformationen für Tonträgerproduktionen
- ✓ Onlineshop mit Chlefelerartikeln

Kontakt und Kurslokal

Julius Nötzli
Schafmatt 9
CH-8855 Wangen SZ

Telefon 079 382 89 26
kontakt@chlefele.ch

Dä Nötzli
mit dä Chlötzli



Dä Nötzli mit dä Chlötzli

www.chlefele.ch

Nötzlis Chleferer-Feuerwerk auf CD



Jetzt bestellen
im Shop auf
www.chlefele.ch

Julius Nötzli

Schon in der Jugendzeit befasste sich Julius Nötzli (19. Oktober 1964) gerne mit Rhythmus. Im Alter von 18 Jahren entdeckte er das traditionsreiche Chlefele und zwei Jahre später erlernte er das Spiel auf dem Schlagzeug. Er pflegte stets seinen eigenen Stil und musizierte in verschiedenen Formationen als Chleferer und Schlagzeuger.



Seine grosse Leidenschaft brachte Julius Nötzli bereits bis nach China und Australien, wo er das Inner-schweizer Brauchtum den Einheimischen näherbringen durfte. Neben seinen

unzähligen Auftritten im In- und Ausland war Julius Nötzli schon in verschiedenen TV-Shows präsent, so zum Beispiel 2016 als Finalteilnehmer und Publikumsliebhaber von «Die grössten Schweizer Talente». 2014 ging er in einem öffentlichen Voting in Sachen Kulturgutförderung als grosser Sieger hervor.



Show-Chlefele erfreut Jung und Alt!

- ✓ An Privatanlässen wie Hochzeit, Geburtstag oder Jubiläum
- ✓ Als Showeinlage am Geschäftsessen
- ✓ Als Motivationstraining
- ✓ Im Zusammenspiel mit Einzelmusikern oder ganzen Musikformationen



Jeder kann chlefele!

Grundstzlich kann jede Person, die mindestens zwei Chlefele in einer Hand halten kann bei Chleferer-Kursen teilnehmen.

Zum Chlefele müssen keine Noten gelesen werden, denn erfahrungsgemäss hat jeder Mensch ein rhythmisches Gehör und folgt der Intuition und wenn vorhanden dem Takt der Musik. Die dabei ausgelöste Freude und die immer besser werdende Fingerfertigkeit gibt allen Kursteilnehmern ein Glücksgefühl besonderer und nachhaltiger Art.



Darum sind Nötzlis Chleferer-Kurse in Schulen und Heimen ein Gewinn sowohl für die Teilnehmer als auch für die leitenden Personen.

*„Lern s' Chlefele bim Nötzli
und es tönt ganz plötzli!“*

Telefon 079 382 89 26

www.chlefele.ch